Pierre Blanc est le nouveau directeur au Manoir

Après le départ de Franck Storti et un intérim de Claire Dutilleul, Pierre Blanc vient d'être nommé à la tête du Manoir, établissement d'accueil non médicalisé pour adultes handicapés.



Pierre Blanc, le nouveau directeur du Manoir, établissement d'accueil non médicalisé pour adultes handicapés (EANM), et de l'établissement d'accueil médicalisé situé à la Citadelle (EAM).

Pierre Blanc est le nouveau directeur du foyer d'hébergement pour adultes handicapés depuis le 22 avril, et c'est avec beaucoup d'enthousiasme qu'il est rentré dans ses fonctions.

Après le départ de Franck Storti, et d'un intérim assuré par Claire Dutilleul, directrice adjointe à l'association d'Hygiène sociale de Franche-Comté (AHSFC), Pierre Blanc a pris ses fonctions à la direction du Manoir, établissement d'accueil non médicalisée pour adultes handicapés (EANM), et de l'établissement d'accueil médicalisé situé à la Citadelle (EAM), aussi pour adultes handicapés. « J'assurais auparavant la direction de la filière médico-sociale et biens médicaux de la mutualité Française du Jura, explique-t-il. J'évoluais notamment dans les milieux de la petite enfance et des personnes âgées, alors c'est par des projets d'inclusion que je côtoyais les personnes handicapées. J'ai reçu un très bel accueil de toutes les équipes des deux établissements, des résidents ainsi que de leurs familles et proches, dans ce cadre exceptionnel qui est une structure historique de l'AHSFC. J'ai mesuré immédiatement la dynamique collective au sein des deux établissements : le résident est au cœur du projet et les propositions d'activités sont très étoffées. Mon ambition est de faire perdurer et de développer encore ce fonctionnement, d'ouvrir davantage des lieux à l'extérieur et de permettre aux résidents d'avoir des projets de vie personnalisé dans lesquels les équipes se sentent libres et en capacité de s'exprimer pour les résidents. Peut-être aussi accompagner la modernisation des outils informatiques de façon à gagner en efficience et en temps. Je suis en tous les cas ravi et fier d'apporter une pierre à l'édifice et de travailler en synergie avec les deux établissements de Rougemont ».